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(省略・上掲参照)

東京同窓会が独立の組織であることの意味

は？

ａ本校同窓会と異なる独自性を発揮できる。

---…－…一一-６人

大きくみれば特別な意義はない｡－…一一２入

会費や活動が重複しないように調整する

　　必要あり。-…---…-----------…--------５入

問７

　ａ

　ｂ

　Ｃ

先輩、後輩の関係が厳しい会…---－－--１人

先輩、後輩の関係に無関係な自由な会-２入

先輩、後輩の関係に秩序がありながらも

　　親しみやすい会…-……－…--……10人

　さて、以下の問８から問12につきましては、

皆さんからコメントをいただきました。

ｂ

Ｃ

ｄ　いずれでもない。---…－…-－…－…－１人

(注)ｄを選択された方は｢能代高校同窓会東京支　問８　能代高校東京同窓会の良いところは？

部」について知らないからコメントできない

ということでした。

　次に、各市町村に関わるふるさと会と東京同

窓会との関わり方については二つの答えに分か

れましたが、性格が異なるという点では考えが

一致しているように考えられます。

５

ａ

ｂ

問６

ａ
ｂ
ｃ

比較の対象にならないい…－…一一…一一一一６人

どちらも心の拠り所として大事にしてい

８人

ご意見にみられるところでは、能代・山本とい

う共通の地縁を持ち、自由な雰囲気が特徴という

ことができるようです。

○ボス的存在がいないこと｡(石嶋)

○親分の意向に左右されない自由な雰囲気(袴田)

○能代高校に限ったことではないが、名誉、地位の

　違いを意識せず言葉を交わせる場であること。特

　に私の場合、能代を追われて？きたのでこの意識

　が強かったかも。しかし、同期の近藤誠は私以上

　だった(熊谷)

○ほとんどの人が能代・山本の生活罷を共有ベース

　に持ち、16歳から18歳の高校生活を共有してい

　る連帯感から､初対面同士でも共通の話題があり、

　すぐ打ち解けることができる｡(菅原)

○各分野で仕事をされている同窓生との交流は、い

　ろいろの面で有意義です。公私ともに情報を生か

　せれば、もっと会の発展につながると思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(太田)

○同じ高校で学んだ同志として親しみやすい人間関

　係が良いと思います。また、諸先輩方から得られ

　る情報もとてもありがたく貴重なものと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(田村)

○先輩達と交流でき、人生的にも勉強できる(大高)

○母校愛で結束した東京同窓会は先輩後輩の別を問

　わず、気楽に話し合える会だと思います｡(畠山)

○特に樽千山を知っている世代(新制29斯まで)に

　とっては、新制、旧制を問わず不思議な一体感が

　ある。逆を言えば、それより若い世代には、新旧

　のギャップを感じ,るかもしれない｡(三浦〉
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　次に､東京同窓会の活動に積極的に関わるよう

になって何年か、という設問に対しては、大半が

10年以上の長期にわたっていることが明らかにな

りました。

１人

１年以上 …-……--…-…３人

　この方たちが東京同窓会に関わられた最初の

頃はどういう印象を持ったかという事に関して

は、大半が親しみやすい印象を持っていたよう

でした。
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問９　総会を含めてより沢山の会員を結集させる　　特定の目的を望まない、そういう謙虚な理想像が

　方法

総じて、若い世代が参加しやすい会とするため
の工夫の必要性を痛感しているとみられます。

○このことについては本当に難しい。自分で東京松

　稜会（硬式野球部ＯＢ会）の事務局を任されて痛

　感する。甲子園出場10回以上になったらどうかわ

　からないが｡（熊谷）

○若い世代が参加しやすい形にする（石嶋）

○ホームページも楽しいが､ボッブな感じ,に変更し、

　若者を集う｡（大高）

○ゲスト企画、イベント企画を増やす（若狭）

○同窓会への参加意義と目的が年代によって違うよ

　うに感じ,る。大きく区切って、各年代別の工夫が

　必要ではないかと思う。先ずは参加して楽しかっ

　た、また来年も出てみたいと思ってもらうことが

　大事｡（菅原｝

○幹事会メンバーを中心に一人ひとりが積極的に参

　加を呼びかける｡（大高｝

○各期の同期会を活発化させることが大事です。そ

　れにはどうしたらいいか、論議を重ねたらいいと

　思います。次に趣味のサークルを作る（ゴルフ

　サークルは大変に有意義でした｡パ太田）

○自分の同期に会の良さを伝え、参加を呼ぴかける

　形が良いと思います｡（田村）

○（1）会費を安くする。（2）各期の幹事に集客さ

　せる。（3）懇親会を簡素にして同期会を同時に行

　なえるよう配慮する。（袴田）

　浮かんでくるようです。

○もっと、母校ニュ一スの発信が欲しい。それと分

　科会（ゴルフのような）の活動をもっと活発にし

　て、会員間の日頃のコミュニケーションを活発に

　する｡ぐ石嶋）

○利害関係にとらわれない集まりは純粋に楽しめる

　もの。これをベースにしたコミュニケーション

　ネットワーク、趣味別の分科会等の活動が活発に

　なると更に交流が深まると思う。（菅原）

○親睦を兼ねて、情報交換の場でいいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（太田）

○政治的な力を持たず、

　を追求すべき(袴田)

単なる親睦会としての存在

○各世代(若年層～年配の方々)が楽しめる会(大高)

○集まっても楽しい会、今は飲んで食べるだけの会

　といえる｡(若狭)

○能代高校卒業生というブライドを保ちながら、い

　ろん･な意味での人間的交流の場とし、お互いに成

　長でき、学べる場としたいです。(田村)

○老若男女、和気蕩々として母校愛を高める同窓会

　であって欲しいと願っておりますパ畠山)

○卒業後上京した際には、一度は参加してみたいと

　思わせるような会にしたい｡(三浦)

○私の経験からすれば、会費Ｏにすれば、と考えた

　こともあったが、どだいこんなことはできないし

　悩むところ。と同時にこれは若い方たちで。(熊谷)

○各期の同期会を通じて横の結束を図り、同窓会の　問11　能代高校東京同窓会の改善すべき点

　意義を同期の方々に教官する必要があると考えま

　す｡(畠山)

○卒業してからではなく、在学中から本会の存在を

　十分に知らしめておくことが有効だと思う｡(三浦)

問10　理想としての東京同窓会は？

　　｢交流の場｣と言えば少し多義的ですが､決して
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組織構成、運営企画について様々な課題が指摘

されています。ま こうしたことの につい

　て検討してもらうことが肝要でしょうか？

　(組織・構成面)

○事務局の仕事を会長に任せるのではなく、幹事長

　ポストをつくってそちらにすべてを任せたほうが

　いいと思います(役割分担をはっきりさせて、実

東京地区秋田県人会連合会

秋田県八竜町　東京八竜会

在京秋田県高校同窓会連合会

秋田県立能代高等学校東京同窓会

事
長
長

　
会
心

理
副
副

会長　畠　山　信　孝
第26期（新8期）｜

副

　　　　　　　　〒228-0024
　　　　　　　　神奈川県座間市入谷4-6-1
　　　　　　　　東建座間ハイツ1-905
　　　　　　　　TEL ・FAX 046-256-6361
東京同窓会ホームページ
http://homepage2.nifty.com/shoryo-tokyo/

団




